
E l  presidente de la 
Caja de Castilla-La 
Mancha, Fernando 

Novo, consiguió que el 
Consejo de 

Administración no le 
bajara el sueldo más de 

quince millones de 
pesetas como estaba 

previsto. Los consejeros 
del Partido Popular y de 
Izquierda Unida votaron 
en contra de mantener su 

retribución de más de 
veinticinco millones.

Esta cifra está 
levantando ampollas en 

el seno del PSOE.

COBRA MAS DE VEINTICINCO MILLONES DE PESETAS

Novo consiguió que no le 
bajaran el sueldo

En el PP ven "muy 
raro" que en la CCM 
no se haya hecho 
caso a las consignas 
de José Bono

1 sueldo de 
F ern an d o  
Novo como 
p resid en te  
de la CCM 
está levan
tando  am 
pollas en el 

seno del PSOE. Esta semana, 
el com ité regional y algunos 
provinciales trataron el tema 
vertiendo ácidas críticas hacia 
el sueldo de este político que 
dobla con creces el del presi
dente del gobierno regional.

Novo ha conseguido por el 
momento mantener su sueldo 
multimillonario pero no todo le 
va sobre ruedas. El presidente 
de la Ju n ta , José B ono, ha 
mantenido con él conversacio
nes calificadas de "tono agrio".
Y es que Bono no entiende que 
haya tenido que ser p recisa
mente la Caja de Castilla La 
Mancha la que haya sacado las

castañas del fuego al Partido 
Popular, concediendole crédi
tos y haciendo frente a sus des
cubiertos con la única garantía 
de las subvenciones, que el PP 
no puede cobrar por no poder 
justificar sus gastos.

A pesar de estos problemas y 
de que las directrices políticas 
del PSOE iban en una direc
ción muy distin ta , Fernando 
Novo se ha salido con la suya y 
mantiene el sueldo de más de 
veinticinco millones de pese
tas. El Consejo de Administra
ción de este mes de junio  se 
adelantó ocho días sobre la fe
cha prevista. Esto es, el 21 de 
junio se reunía en Cuenca, y 
sobre la mesa aparecía como 
punto estrella del orden del día 
el sueldo del presidente de la 
CCM.

Sorprendentemente el Con
sejo aprobaba, con los votos de 
los miembros socialistas, que

el sue ldo  del p re s id e n te  se 
mantuviera en el mismo nivel 
que hasta ahora, es decir una 
retribución variable y multimi- 
llonaria.

Los cuatro  consejeros del 
Partido Popular y el de Izquier
da Unida votaban en contra de 
esta propuesta. Otro de los he
chos más sorprendentes de este 
Consejo fue que el representan
te de los trabajadores, el ugetis
ta Juan Pascual Navarro Flo
res, votó  a fav o r del 
mantenim iento del sueldo de 
Fernando Novo. Navarro Flo
res procede de la antigua Caja 
de Ahorros de Albacete.

"Todo esto es muy raro", ex
plica un consejero del Partido 
Popular. "Creíamos que esto 
era un tema político donde ha
bía gente interesada en que se 
resolviera. Sin embargo en el 
consejo quedó claro que o bien 
no había tal interés, o no se

Fechas antes del Consejo de Administración de este mes, se celebraba en Toledo un encuentro de delegados y directores de oficina.
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